

### Le nouveau chariot-élévateur Manitou MLT 630 : un engin multifonctions au service de la Ville d'Esch

Vendredi, le 12 février 2021. Le chariot-élévateur Manitou MLT 630 sera le nouveau fer de lance pour une multitude de tâches. En effet, le véhicule sera déployé par le service bâtiment, l'équipe de proximité du service hygiène ainsi que le service forestier, sous la régie du préposé forestier.

C'est grâce à sa motricité multidirectionnelle et aux différents accessoires compatibles avec le bras télescopique de 3,50 mètres que l'engin peut soulever et transporter des charges jusqu'à 3 tonnes.

Grace à la surveillance par caméra, l'opérateur peut manipuler l'engin de façon très précise et efficace.

Comme le véhicule sera employé par les services bâtiment, hygiène et forestier, la machine est équipée des accessoires suivants : un tablier à déplacement latéral avec fourches, un godet agricole de capacité 1700 litres, une potence à crochet et un grappin de manutention d'une charge utile de 1500kg.

Il sera principalement utilisé pour la manipulation des équipements lourds lors de manifestations comme les clôtures et éléments de scène. De plus, le service hygiène pourra recourir au Manitou pour déplacer le mobilier urbain du centre-ville. Enfin, à l'aide du grappin hydraulique, le Manitou est également l'engin parfait pour un certain nombre de travaux dans les forêts eschoises.

L'engin est inscrit dans le budget pour un montant d'environ 69.000€.

Plus d'informations sur [www.esch.lu](http://www.esch.lu) et au Service relations publiques de la Ville d'Esch : [relationspubliques@villeesch.lu](mailto:relationspubliques@villeesch.lu) - +352 2754 4270